

ゆうあ・あたたか通信

そつと手をさしのべて・・・

ケアプランあい
ケアレンタルかなう
ゆめケアサービス
介護タクシーみらい
まごの手サービス
ままの手サービス

10月号
Vol.22

ゆうあ

あたたかな気持ちをお伝えします

日増しに日が短くなってきましたね。

皆様いかがお過ごしでしょうか 株式会社ネコゆうあです。

この時期の夕暮れ時は歩行者もドライバーも事故にあいやすくなるのはご存知ですか?

今回は夕暮れ時の交通事故についてお話ししていくと思います。

反射材



秋は夕暮れ時の交通事故が多発します。
自動車の安全機能の進化や交通マナーの浸透などにより交通事故による死者数は年々減少しています。

ですが一方で65歳以上の高齢者が占める死者数の割合は増加しています

秋に事故が増える理由は帰宅や買い物での人出や夜通量が多くなる時間帯に徐々に暗くなるので視認性が悪くなる日没前後の時刻にちょうど重なる為と考えられます。



高齢者にまつわる事故で最も多いのが「歩行中」次いで「自動車乗車中」「自転車乗用中の川負になってしまいます」事故にあいやすい時間帯にも特徴があり「夕暮れ時」の夕暮れ時が最も多くなります。

10/22
天皇の即位の日

(今年に限り国民の祝日)

天皇の即位に際し

国民として

祝意を表す為、

天皇の即位の日及び即位礼正殿の儀の

行われる日を

今年に限り

国民の祝日」と

なります

夕暮れ時の交通事故防止の為の注意点

歩行者の場合

- 白や黄色といった明るい色の服装をする
- 反射材を身につける

ドライバーの場合

- 日没後は急速に暗くなる為ヘッドライトは早めに点灯
- 周囲をよく確認
- 高齢者の歩き方に対応できる運転をする

日没時刻の早い秋から冬にかけては歩行者とドライバー特に注意が必要です